



Antrag

der Fraktion der SPD

Einführung einer generalistischen Gesundheits- und Pflegeassistentenausbildung in Schleswig-Holstein

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, mit der bundesweiten Reform der Pflegeausbildung auch eine Reform der schleswig-holsteinischen Assistenzbildungen im Pflegebereich durchzuführen. Das Ziel der Reform soll eine generalistische Gesundheits- und Pflegeassistentenausbildung für die Alten- und Krankenpflege mit einer angemessenen Ausbildungsvergütung sein. Die Anerkennung und Durchlässigkeit zur dreijährigen Pflegeausbildung muss dabei gewährleistet werden.

Begründung:

Die Pflegehelfer- und –assistentenausbildungen liegen in der Zuständigkeit der Bundesländer. Mit der Pflegeberufereform hin zu einer bundesweiten, generalistischen Pflegeausbildung sollte auch die Helfer- und Assistenzbildungen im Pflegebereich mit reformiert werden. Wir wollen damit Menschen den Zugang zu zum Pflegeberuf ermöglichen, die die Voraussetzungen für die dreijährige Ausbildung zur „Pflegefachfrau“ bzw. „Pflegefachmann“ nicht erfüllen. Zudem werden in den Krankenhäusern sowie in der Altenpflege zunehmend gut ausgebildete Pflegeassistenten benötigt.

Birte Pauls
und Fraktion